

TV Azteca recibe baja de calificación, perspectiva de Fitch

por Francisco Delgado Castillo

- TV Azteca (MX:[AZTECACPO](#)) recibió una baja de calificación de Fitch Ratings de 'B+' a 'B', del cuarto al quinto escalón en grado especulativo.
- Además, la perspectiva de la calificación pasó de estable a negativa.
- El perfil crediticio de la televisora se deterioró en 2019 en medio de un entorno desfavorable.
- La cobertura de intereses de la compañía también se ha reducido.
- La recuperación de TV Azteca tardará dada la débil tendencia de la industria publicitaria en México.
- También podría afectar a la compañía, en términos de apalancamiento, la depreciación del peso.